

De : secretariat vicairé général dijonnais <secretariatvg@eveche-dijon.com>

Date : lun. 9 oct. 2017 à 11:31

Objet : Actualité missionnaire : conférence du Père Laurent MAIRE à La maison OSANAM le 14 OCTOBRE à 15 h.

À :

Bonjour,

Je vous adresse le message du pape François pour la journée des missions du 22 octobre prochain.

Notre diocèse sera en union de prière avec l'Eglise Universelle, à l'occasion de l'ordination de trois diacres en vue du sacerdoce à la cathédrale.

Le samedi **14 octobre à 15 heures** à la maison Ozanam, près de l'église sainte Jeanne d'Arc, **le Père Laurent MAIRE**, prêtre fidei donum au Chili depuis 40 ans parlera de sa riche expérience missionnaire dans les quartiers populaires de Santiago ; il a succédé au père Pierre DUBOIS à la Victoria. Je vous remercie de diffuser l'information de cette rencontre aux personnes que vous sauriez intéressées.

Je vous serais très reconnaissant de me faire savoir les initiatives qui ont été prises dans vos paroisses et communautés à l'occasion de la journée missionnaire mondiale.

En restant à votre disposition, je vous adresse mes amicales salutations, et je vous souhaite une riche semaine missionnaire dans la prière et l'ouverture à la dimension universelle de l'Eglise.

Jean-François MINONZIO

délégué épiscopal à la coopération missionnaire.

minonzio.jean-francois@wanadoo.fr

06.74.34.01.67